

Remarques sur les stades jeunes de la dorade (*pagellus centrodontus*) capturés à la ligne à la côte



Dans la Revue des Travaux de l'Office des Pêches Maritimes (Tome I, Fascicule IV, pp. 5-33), R. OLIVIER, Préparateur au laboratoire de La Rochelle, donne un résumé pratique de nos connaissances sur la dorade. Dans son travail, OLIVIER traite le poisson adulte, capturé surtout aux accores du golfe de Gascogne. Les quelques remarques que nous avons faites ont trait aux stades jeunes, immatures de ce même poisson, parfois si abondant le long des côtes Ouest de l'Atlantique, et qui se pêche uniquement à la ligne. [OCR NON CONTRÔLE]

Auteurs du document : Priol, E

Obtenir le document : ISTPM

Mots clés : Histoire Ifremer

Thème (issu du Text Mining) : MILIEU NATUREL, FAUNE, INDUSTRIE, INFORMATION - INFORMATIQUE

Date : 1932-03

Format : text/xml

Source : Revue des Travaux de l'Institut des Pêches Maritimes (0035-2276) (ISTPM), 1932-03 , Vol. 5 , N. 1 , P. 29-40

Langue : Inconnu

Droits d'utilisation : Ifremer, info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

Télécharger les documents : <https://archimer.ifremer.fr/doc/1932/publication-5876.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00000/5876/>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/remarques-sur-les-stades-jeunes-de-la-dorade-pagellus-centrodontus-captures-a-la-ligne-a-la-cote0>

Evaluer cette notice: